



### 造形遊び

今日は、「秋」をテーマに、折り紙で「どんぐり」を折り、たり、画用紙を線に沿って切り、トニホーを作りました。また、地面は、クレヨンで描き、空はスバルシゴを使って、絵の具で描き、背景も自分で表現しました。散歩で拾ってきたイチョウやモミジの葉、はを貼り、たり、クレパスで「トニホー」の日や、羽、どんぐりの顔を描いたりして完成しました。工程が多くありましたから、集中してでき、ステキな作品ができました。



### 郵便ごっこ

はがきをアストに出すと、青組の郵便屋さんが届けてくれています。相手を想って絵を描き、伝えたい言葉を先生に書いてもらったり、アストに出しに行っています。相手は、赤組の友達、兄弟(姉妹)、仲の良い他のクラスの友達、先生、と様々です。はがきが届くと、笑顔で受け取り、はがきでのせり取りを楽しんでいます。



### 運動会ごっこ

高師本郷公園のグラウンドで、かけっこや、綱引き、バトンリレーを行いました。

#### かけっこ

今まででは、直線でしか走ったことがありませんでしたから、トラックを走ることができるようになりました。「よーい」の掛け声で腕を脇まで上げてポーズを取り、「びん」の掛け声で一齊に走り出し、腕を伸ばして最後まで走っていました。



#### 綱引き

回数を重ねるごとにコツを掴み、糸網の持ち方を覚えたり、体重を後ろにのせ、上手に引張ることができるようになら、たりする子どもたちが増えました。他のクラスの子ども達とも行き来しながら、チームで楽しみました。



#### バトンリレー

バトンを使い、青組と2人1組になり、リレーを行いました。赤組だけでも行うことがあった為、スマーズにてき、青組と一緒に走ることを楽しみました。



他のクラスが行っていました。自分達が頑張るだけではなく、応援も大きな声でできていました。

### 12月はこんなことをするよ！

#### クリスマス会に楽しく参加しよう！

・クリスマスの物語を聞いたり、オリジナルの帽子を作ったりしながら、クリスマスを楽しみに待ちます。当時は、サンタクロースにプレゼントをもらいます。

#### 積極的に大掃除をしよう！

・年末の過ごし方について知り、椅子やロッカー、机た箱などを収納で拭き、きれいになります。

#### 造形遊びをしよう！

・サンタクロースの折り紙を折り、たり、おみせやさんご、この品物を作ります。

